

CONSOTIUM TRIP
DUBAI ABU DHABI + DESERT
SAFARI
7 DAYS TOUR





ITINERARY

Day 01: JAKARTA - BRUNEI - DUBAI (Meals on Board)

BI 736 CGKBWN 1300 - 1630

BI 097 BWNDXB 1915 - 2330

Berkumpul di Soekarno Hatta Terminal 3 International Airport, perjalanan menuju Dubai. Tiba di Dubai International Airport. Check-in Hotel. Bermalam di hotel Dubai */setaraf

Day 02: ABU DHABI CITY TOUR (B/L/D)

Breakfast di hotel, setelah itu kita akan mengunjungi Abu Dhabi Grand Mosque dilanjutkan makan siang di local restaurant, Emirates Palace (Passby), dilanjutkan Abu Dhabi Corniche, makan siang di restaurant dan dilanjutkan berbelanja di Yas Mall, Photostop Ferrari World, dilanjutkan perjalanan menuju Dubai makan malam dan bermalam di hotel Dubai

Day 03: CITY TOUR DUBAI (B/L/D)

Breakfast di hotel, setelah itu kita akan Photostop di Zabeel Palace, dan dilanjutkan mengunjungi Abra Ride, Passby Dubai Creek dan Bastakiya, dan dilanjutkan ke Spice and Gold Souk, makan siang di local resto dan dilanjutkan menuju Hotel. Setelah itu kita akan menuju Desert Safari dengan BBQ Dinner dan Belly Dance. bermalam di hotel.

Day 04: DUBAI (B/L/D)

Breakfast at Hotel, Free Program sampai Jam 12.00 dan checkout hotel. makan siang di local resto dan dilanjutkan mengunjungi Burj Al Arab (Photostop), Palm Island (Photostop), The Pointe (Photostop), Jumeriah Public Beach (Photostop), Atlantis The Palm (Photostop) dilanjutkan menuju Burj Khalifa (Photostop) dan Dubai Aquarium (Outside) dan Shopping time di Dubai Mall. Makan malam dan dilanjutkan perjalanan menuju Dubai International Airport

Day 05: DUBAI - BRUNEI (MOB)

BI 098 DXBBWN 0515 - 1730

Penerbangan menuju Jakarta via transit Brunei

Day 06: BRUNEI - JAKARTA

BI 737 BWNCGK 0025 - 0150

Sampai bertemu di tour selanjutnya bersama WMI

KEBERANGKATAN	HARGA
20 - 25 Juni 2024	Rp 14.900.000

***Harga masih dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan, sesuai dengan konfirmasi & availability dari airlines maupun Hotel & Demi kelancaran tour, Acara & Jadwal perjalanan dapat berubah tanpa pemberitahuan terlebih dahulu*





HARGA TERMASUK	HARGA TIDAK TERMASUK
<ul style="list-style-type: none">• Tiket pesawat pulang pergi start Jakarta by Royal Brunei Airlines• Bagasi 20kg• Hotel *3 (sekamar ber-2/3)• Makan (Breakfast, Lunch, Dinner)• Bus Private Pariwisata• Tiket Masuk Tempat Wisata• Mineral Water• Tour Leader dari Jakarta & Konten Dokumentasi• Local Guide	<ul style="list-style-type: none">• Visa UAE, Tipping, Asuransi total Rp 2.850.000 per pax• Keperluan Pribadi• Optional Tour

SYARAT VISA UAE

- Scan Passport (Minimal 6 Bulan masa berlaku)
- Photo 4X6cm 2 lembar (background putih, tidak berkacamata dan tidak terlihat gigi)
- Scan KK (Bagi peserta yang berusia 21 tahun kebawah)
- Bagi peserta yang namanya hanya 1 kata, wajib endorse di halaman ke-4 pada passport

